

Téléphonie mobile
GO GO GO !



Le président de l'ARCEP et notre secrétaire d'Etat à l'Economie numérique étaient réunis ce matin pour une conférence de presse sur le développement de l'internet à haut et très haut débit en France. Lors de cette conférence, Jean-Ludovic Silicani et Nathalie Kosciusko-Morizet ont confirmé que l'appel d'offres pour la quatrième licence de téléphonie mobile serait lancé «quasi-certainement d'ici à la fin du mois».

Ne manque plus que la publication par le gouvernement, d'un décret fixant le prix de la licence... Décret attendu dans les tout prochains jours... Plus vite plus vite !

Source : <http://www.easybourse.com/bourse/actualite/arcepgvt-lancera-appel-d-offres-pr-4e-licence-d-ici-fin-juil-FR000120503-699467>

Téléphonie mobile
25% EN TEMPS RECORD ?

Toujours à propos de la quatrième licence, on sait qu'au bout de 25% de la population couverte, le quatrième opérateur pourra louer et utiliser le réseau existant des trois opérateurs en place. Et couvrir 25% de la population, cela reviendrait à poser des centaines d'antennes sur les toits... Quand on sait que les autorisations pour placer ces antennes sur les points hauts peuvent prendre une année, voire deux ou plus, il est difficile d'envisager un lancement commercial rapide après l'obtention de la licence...



Sauf qu'il y a quelques semaines, la sortie d'un nouveau modèle de modem/routeur pourrait bien changer la donne. Baptisé «iBox Femtocell», ce produit du français Bewan intègre un mini relai 3G capable d'utiliser la connexion ADSL pour transporter les appels mobiles...

La sortie de ce produit pourrait bien donner des idées à Free. Difficile alors, en cas d'obtention de la licence, de ne pas imaginer les futures Freebox équipées de cette technologie «femtocell». Avec bientôt 4 millions et demi d'abonnés et une portée de plus de 200 mètres, Free grâce à cette technologie, pourrait bien couvrir les 25% de population en seulement quelques mois....

Source : <http://www.neteco.com/283040-ibox-femtocell-box-ideale-3g-free.html>

Internet
NOS ORDINATEURS BIENTÔT CHROMÉS ?

Martin nous en parlait déjà brièvement mercredi (cf. **édition du 8 juillet**), le géant Google s'apprête à sortir son propre système d'exploitation. Les Microsoft Windows et autres Mac OS n'ont qu'à bien se tenir...



Même si le «Chrome OS» n'est prévu que sur les netbooks dans un premier temps, il est très probable que le géant américain s'attaquera ensuite aux ordinateurs classiques. Basé sur Linux, Google est en train actuellement de finaliser la conception de son OS. Chose surprenante, de nombreuses grandes marques ont déjà apporté leur soutien...

On retrouve dans l'ordre alphabétique, Acer, Adobe, ASUS, Freescale, Hewlett-Packard, Lenovo, Qualcomm ou encore Texas Instruments. Ce n'est pas rien pour un début ! Et nul doute que d'autres partenaires rejoindront l'aventure... Moins surprenant mais tout aussi avantageux par rapport à la concurrence, «Chrome OS» sera entièrement gratuit... Good ? Or Evil ?

Source : <http://www.pcinpact.com/actu/news/51881-google-chrome-os-gratuit-partenaires.htm>

Le site qui déchire du vendredi
AH BON ?

Un site qui aurait très bien pu s'appeler «lesaviez-vous.com»... Sur le site qui déchire du vendredi, tout un lot de petits détails de l'histoire, d'anecdotes rigolotes, de petites révélations, qui sûrement vous étonneront...

Vous apprendrez peut-être alors qu'un film est plus court à la télévision qu'au cinéma... Ou qu'il y a plus d'un million de tremblements de terre par an et que seulement 2 000 peuvent être ressentis par l'Homme... Le saviez-vous ?



Pour la suite, c'est ici : http://www.spontex.org/naviguer_le_saviez_vous/1/.